

Pressemitteilung

Warmeloh , den .....

Schülerförderpreis 2008 des Lions Clubs Neustadt vergeben

Erster Preisträger des „Schüler-Förderpreises“ des Lions Clubs Neustadt a. Rbge. ist Björn Husmann, Schüler des Gymnasiums Neustadt. Am Donnerstag, dem 27.11.2008, berichtete er in einer Sitzung des Clubs über die Eindrücke, die er während seiner Teilnahme an einer sog. Sommerakademie der Deutschen Schüler Akademie (DSA) gesammelt hat.

Der Schüler-Förderpreis des Lions Clubs wurde im Jahre 2006 eingerichtet und wird jährlich vergeben. In Zusammenarbeit mit den weiterführenden Schulen werden damit Jugendliche ausgezeichnet, die sich erfolgreich für eines der jährlich durchgeführten bundesweiten dreiwöchigen Sommercamps der Deutschen Schüler Akademie zur Förderung von besonders leistungsfähigen und motivierten Jugendlichen qualifiziert haben. Die Auswahlkriterien sind sehr streng. So kann jede Schule nur eine/n Schüler/in je Schuljahr für die Veranstaltungen der DSA vorschlagen.

Die Dotierung des Preises in Höhe von 600 € deckt dabei den Kostenanteil ab, den die Jugendlichen für die Teilnahme jeweils selbst aufbringen müssen.

Werner Fabich